



ISP Institution
Sainte Philomène

LE PROJET ÉDUCATIF

L'Institution Sainte Philomène est une **École chrétienne ouverte à tous** qui permet aux jeunes, à travers une éducation de tout l'être, de découvrir et vivre les valeurs humaines et évangéliques.

Sur le plan intellectuel

- Nous voulons donner un enseignement de qualité permettant à nos élèves de s'éveiller à la culture et à la réflexion personnelle.
En développant chez eux l'esprit critique, le jugement et le sens de la rigueur, nous souhaitons faciliter l'acquisition des compétences qui leur permettront de mieux s'insérer dans le monde d'aujourd'hui

Sur le plan éducatif

- Nous voulons faire grandir chacun de nos élèves selon ses dons, lui apprendre à devenir autonome et responsable, lui faire découvrir le goût de l'effort et le sens de l'engagement personnel.

Sur le plan relationnel

- La vie dans la communauté scolaire veut faire apprendre aux jeunes le respect mutuel, le sens de la justice et du bien commun. Chacun doit se sentir reconnu et estimé.

Sur le plan spirituel

- Nous voulons offrir aux jeunes la possibilité d'un épanouissement humain, spirituel et chrétien qui donne sens à leur vie.
- Ces objectifs nous permettront à tous, éducateurs, parents et jeunes de mettre en œuvre la spécificité de notre établissement : réaliser ensemble une communauté éducative vivante et fraternelle, unie dans un même but : **«Faire grandir l'homme et ainsi le rendre apte à s'ouvrir au message de l'Évangile».**